

Actualidad > **Sociedad**

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

BUSCAR

▼ Portada

► **Sociedad**

-La Familia Real

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

► **Sociedad**

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Zona multimedia

Sorteos

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

El Reto

Actualidad



SOCIEDAD

SOCIEDAD-GITANOS 08-09-2005

Granada acoge primera vez España congreso internacional gitanos

Granada acogerá, por primera vez en España, un congreso anual de la Gypsy Lore Society, la principal asociación internacional dedicada a los estudios gitanos, con más de un siglo de antigüedad, que reunirá a 125 expertos en cultura romaní entre mañana y el día 10 de septiembre.

El congreso, que se celebra de forma alterna en Europa y en Estados Unidos, ha sido organizado por el profesor de Antropología Social de la Universidad de Granada Juan Gamella, miembro del comité directivo de la Gypsy Lore Society, fundada en Gran Bretaña en 1888 y que desde 1989 tiene su sede en los Estados Unidos.

La importancia de la población gitana en España y en Granada -es la segunda provincia de Andalucía con mayor población gitana, con unas 40.000 personas- llevaron a Gamella a proponer al comité directivo de la Gypsy Lore Society la ciudad andaluza como sede del congreso en 2005.

La elección de Granada ha permitido que, por primera vez en su historia, el congreso dedique una sección completa a los gitanos españoles, según explicó a Efe Gamella.

Otra de las novedades del simposio de este año es que amplía los ámbitos de la cultura romaní tradicionalmente investigados por la sociedad, como la lingüística o el folclore, a otros nuevos como el sanitario.

'Será el congreso que reúna un mayor número de ponencias originales en su historia, hasta 80, cuando lo habitual es que no sobrepasen el medio centenar', apuntó Gamella, quien añadió que versarán sobre ámbitos tan distintos como la medicina, genética, demografía, lingüística, cultura, matrimonio o migraciones de los gitanos.

La celebración del congreso se enmarca en la declaración, por el Consejo de Europa, de la del 2000 como década de los gitanos o romá, la minoría étnica transnacional más importante en Europa, tanto por la envergadura de su población como por la influencia que este colectivo ha tenido en la cultura europea.

'Los gitanos han contribuido a la música europea de forma extraordinaria, en relación a su tamaño', dijo el profesor, quien apuntó que el flamenco 'no se puede entender sin los gitanos, pero la música húngara tampoco, ni la música coral rusa'.

En la actualidad, la población gitana en el mundo asciende a unos 10 millones de personas, de los que 8 viven en Europa.

En Europa occidental, la población gitana se concentra fundamentalmente en España y, en menor medida, en Francia y Portugal, mientras que en Europa oriental, las principales concentraciones de población romá se localizan en Rumanía, Hungría, Eslovaquia y algunas partes de la ex Yugoslavia, donde hay zonas en las que el 10 por ciento de la población es gitana.

La Gypsy Lore Society persigue la promoción del estudio de los gitanos, nómadas y demás culturas errantes de todo el mundo, la divulgación de información contrastada dirigida a mejorar el conocimiento de estas culturas en sus diversas formas y el establecimiento de contactos más estrechos entre los estudiosos dedicados a cualquier aspecto de estos temas.

PUBLICIDAD

Por fin, un Préstamo familiar sin barreras.

Terra Actualidad - EFE

Aprendizaje Online

¿Quieres darle un giro a tu vida? Consulta la guía más humana ahora

www.edistance.net

Hipoteca Inmigrantes

Compra tu vivienda en España. Todo lo que necesitas sin avales.

www.hipotecas.com

Recreación Medieval

Grupo de aficionados en España ¡Vente con nosotros a otra época!

alcazar.historiaviva.org

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo

» Conoce Terra en otros países



» Ayuda

» Aviso e Información Legales

» Anúnciate

» Política de Privacidad

© Copyright 2005,Terra Networks, S.A

